

www.lademajagua.cu



ISSN 0864-1269 / Año XLIV
1.00 peso / Edición 1546

La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



Elevar el Turquino

Granma se comprometió, este 2 de junio, a elevar el bienestar social de los habitantes del Plan Turquino, a partir de la dinamización económica de esa zona, que, como programa de desarrollo integral, cumplió precisamente ese día 34 años de creado.

A propósito de la fecha, dirigentes de la provincia, encabezados por Federico Hernández Hernández y Francisco Alexis Escribano Cruz, máximos cuadros del Partido y del Gobierno aquí, recorrieron comunidades serranas e intercambiaron con pobladores y productores.

Hernández Hernández explicó que los recorridos por distintas rutas cumplieron el objetivo de felicitar a sus pobladores y reconocer la obra emprendida en poco más de tres décadas, además, evaluar los problemas en el orden social, y puntualizar sus soluciones desde lo económico-productivo, con el fortalecimiento de actividades fundamentales como la cafetalera.

Los propósitos buscan, asimismo, un incremento de las tradicionales producciones de cultivos varios, frutas,

hortalizas e incluir otras, como la de flores, todas con una mirada no solo a la satisfacción de necesidades locales, sino, también, con vistas a su incorporación al mercado interno y externo en divisa.

“Exhortamos a todos los comunitarios, a las bases productivas, a impulsar las nuevas medidas definidas por la dirección de la Revolución en aras de estimular la producción de alimentos, de concretar la estrategia económica y social en cada uno de estos entornos”, destacó.

“Hemos encontrado caminos abiertos en ese sentido, se vienen dando pasos en pro de elevar los resultados productivos con mayor eficiencia, y que estos impacten en la calidad de vida del montañés, en el bienestar de los habitantes de este histórico escenario.

“Como siempre apreciamos la calidad humana, el compromiso de la gente, el deseo de hacer por la Revolución, lo cual nos pone en condiciones, a partir de nuestros propios esfuerzos, de recibir una respuesta del Plan Turquino en cuanto a la efi-



ciencia, a la productividad, con sostenibilidad de lo que hagamos, con la integración de todos los actores económicos. Eso es fortaleza para este

programa Turquino y para la Revolución”.

SARA SARIOL SOSA
Fotos RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS